

Galicia es la octava comunidad autónoma más competitiva en el sector turístico

Galicia es la octava comunidad autónoma más competitiva en oferta turística. Así lo sostiene el ranking de Competitividad Turística, presentado ayer y elaborado por la Alianza para la Excelencia Turística (EXCELTUR). Madrid encabeza el listado con una mejora de 0,7 puntos de media con respecto al año pasado. La lista sigue con el País Vasco, Cataluña, Andalucía, Canarias, Baleares, Comunidad Valenciana y Galicia. A la cola de la clasificación se sitúa Extremadura, por detrás de Aragón.